

La cantante brasileña se presentó en el centro de eventos Basel Venue

# Anitta transformó la helada noche santiaguina en una fiesta carioca

MELISSA FORNO

El frío de la noche santiaguina post lluvia no fue impedimento para que muchos fanáticos de la cantante brasileña Anitta llegaran hasta el centro de eventos Basel Venue para vivir, bailar y trasladarse con el show de la brasileña. En ese lugar la baja temperatura no era tema: los fans llegaron con short, poleras y petos que dejaban el ombligo al descubierto.

Durante la espera, muchos practicaban el clásico movimiento de glúteos de la cantante. Ya cuando Anitta apareció en el escenario estallaron de emoción y entonaron los éxitos de la carioca como "Joga Para Lua", "Savage Funk", "Girl from Rio". Sin embargo, el público enloqueció más cuando interpretó su hit "Envolver", momento en que sus seguidores nuevamente se tiraron al piso para intentar imitar, mas no igualar, las avezadas contorsiones que la artista siempre realiza.

Anitta desplegó una hora de show sin parar. Su atuendo encuerado con tachas, medias acanaladas y lentes oscuros la acompañaron durante toda la performance.

Una que disfrutó y bailó tan bien como lo sabe hacer fue Cony Capelli. La ganadora del reality "Gran Hermano", de Chilevisión, llegó alrededor de las 20.15 horas y, antes de que empezara el show en la explanada superior del Mall Barrio Independencia, recinto que alberga el mencionado centro de eventos, tuvo que firmar varios autógrafos y posó para las selfíes que le pedían algunos seguidores.

Coni optó por un look de pantalón cargo, pero con un top que dejaba ver su ropa interior superior. "Lo que más me gusta de ella, además de su música, es su manera de ser, especialmente su empoderamiento y lo libre que es con su sexualidad; siento que nos parecemos", analizó Capelli.

**Shorts, petos y faldas reinaron en el show. Cony Capelli, Thais Jordao y Adriana Barrientos llegaron al concierto.**



DG MEDIOS Y ANDIE BORRE

A la fiesta carioca que armó Anitta también llegaron dos amigas: Adriana Barrientos y Thais Jordao, brasileña y expareja del periodista de TVN Iván Núñez. Ambas con un look de falda y botines. "Es primera vez que salimos juntas, yo sigo a Anitta desde que vivía en Brasil", agregó Jordao. "Es que hablábamos siempre por temas de farándula y hoy ella quería venir a ver a Anitta y yo también. Es divertido, porque en general tengo que entrevistar a Thais por el programa", sumó la panelista de "Zona de estrellas" (Zona Latina).

Adriana es bien fan. Ya había visto a la cantante cuando se presentó en febrero durante el Festival de Viña, pero la seguía desde antes: "Me encanta desde la primera vez que vino a Chile, hace cinco o seis años atrás. En esa oportunidad, todavía no era tan famosa y dio un show muy pequeño al teatro Teletón, al cual asistió la mitad de la gente que está ahora, era el tiempo de su hit Bye Malandra y en el video de la canción salía en una favela bailando con un pequeño bikini, hecho de huinchas aisladoras de color negro".

**¿Enganchó de inmediato con la música de Anitta?**

"Fantástica, la amé al tiro, era un desborde de sensualidad. Todo es una fiesta en ella, por eso me encanta y venir a estos espectáculos llenan el espíritu".

El asombroso look de Anitta.



La participante de "Gran hermano" con un top.



Thais Jordao y Adriana Barrientos de falda.